

# 2月 ベビーセンターだより



ひとこと  
お正月遊びについて

お正月遊びというと、私たちが子どもの頃は、双六、かるた、福笑い、凧揚げなどが代表的な遊びでした。その遊びは、ほとんどが家族をとりまく環境下で行われていました。所謂「だんらん」を代表する様子が垣間見れました。

先日、子どもたちが制作した凧と一緒に揚げておりますと、無性に子どものころを思い出し、ライフやイズミヤ、100円ショップを軒並み探しましたが、和凧というものが見当たらず、泣く泣くプリキュアのゲリラカイトを購入しました。

試しに、揚げてみましたが、風の方向が一定せずなかなか上がりませんでした。数少ないチャンスの神風が吹いたのを契機に天高く凧が上がりました。うれしくてうれしくて、子どもたちに見せたくて大声で叫びました。

子どもたちもとても喜んでくれましたが、当の私が一番うれしかったようです。今度は、子どもたちと一緒に楽しみたいと思います。

園長 川上 明



## おたんじょうびおめでとう



とぐち あおいちゃん



こにし めいちゃん



まつうら みさきちゃん



さかもと よしひろくん



おおた じゅんしくん



やまだ のどかちゃん



パズルとカルタ遊びに挑戦!!  
「はい、み〜つけた」  
くま組



## お正月遊び



お楽しみ保育  
でコマ作り  
うさぎ組



アンパンマンの福笑い  
うまくできるかな〜?  
ぞう組



自分たちで作った凧で  
凧上げをしたよ〜!  
♪た〜こ〜 た〜こ〜  
あ〜がれ〜♪  
きりん組



行事予定  
3日 豆まき  
お楽しみ保育(予定)

